

**Culminarán los trabajadores del central
"Arquímedes Colina" sus reparaciones
el primero de diciembre**

— Vea Pág. 4 —

PARTICIPAN EN LA ZAFRA DEL CAFE MAS DE 10 MIL PERSONAS

Una fuerza superior a 10 900 personas de las zonas cafetaleras de esta región, fundamentalmente de los municipales Guisa y Buey Arriba, se han emplantillado para participar en la actual cosecha, informó la dirección regional de la ANAP.

Esta fuerza está organizada en 231 brigadas puras —sólo campesinos— con 2 173 miembros y 1 063 brigadas mixtas, con 8 625 integrantes —entre mujeres, jóvenes, niños y obreros.

Aunque el grueso de la cosecha no se manifiesta hasta la primera quincena de octubre, la ANAP

Sigue en la página 4

Organizan en Bayamo Actividades del Cuarto Congreso Nacional de la ANAP

Para tratar todo lo relacionado con la organización de las actividades que se desarrollarán en esta región con vistas al Cuarto Congreso Nacional de la ANAP, convocado para el próximo mes de diciembre, se efectuó aquí una reunión presidida por José Antonio Martínez, segun-

do secretario del comité regional del Partido y el buró regional de la ANAP, con la participación de los organizadores del PCC y los presidentes de la organización campesina de los nueve municipales de la región. También se encontraban presentes los cuadros centro de la UJC, los CDR, de la FMC y los jefes de las distintas agrupaciones del INRA.

En el transcurso de la reunión se ofreció una amplia explicación de los objetivos del congreso y el contenido del temario que se discutirá durante el proceso asambleario, que se iniciará próximamente en todas las bases campesinas de la región.

Se dio a conocer que para garantizar un trabajo eficiente en lo relacionado a la organización del evento, se ha creado una comisión organizadora que, además de los compañeros de la Dirección Regional de la ANAP, estará integrada por un miembro de cada uno de los organismos antes mencionados.

Igualmente se conoció que en el curso de la presente semana quedarán seminariados los 150 compañeros seleccionados en los nueve municipales de la región para integrar los

Sigue en la página 4

¿Las recuerda usted...?

Radiantes y bellas presidieron los festejos carnavalescos 1971 de la ciudad bayamesa



Sí, es la Estrella del Carnaval, Concepción Aira Acosta y sus Luceros: Martha Moreno, Magaly López, Mainier Alejandro y Yolanda Rodríguez, que alegres y hermosas, genuinas representantes de la gracia y las actitudes de la mujer bayamesa, pusieron una inolvidable nota de alegría y emoción a nuestros carnavales.

Aunque un poco tarde, debido a que este boletín recesó por un tiempo en su publicación, COMBATIENTES DEL CAUTO se une al homenaje que en las fiestas pasadas les tributó todo nuestro pueblo.

Reciban pues, lindas bayamesas, nuestro mensaje contentivo de la más profunda admiración.

INTENSA ACTIVIDAD DE LA ANAP POR SU PROXIMO CONGRESO

La región de Bayamo culminó el pasado 14 los seminarios impartidos a los dúos que trabajarán en el proceso asambleario de las bases campesinas, después de haberse celebrado el tercero de estos en esta ciudad.

Se encuentra todo listo para comenzar las asambleas el próximo día 20 del presente mes, donde tomarán parte las parejas ya seminariadas.

En este último seminario participaron los dúos, presidentes de distritos y los buros municipales de la ANAP de Río Cauto, Bayamo, Cauto Cristo y Cauto Embarcadero.

Fue dirigido el mismo por el compañero Gliserio Durán, organizador de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños de la región y otros dirigentes del organismo y del Partido.

■ David Chacón Rivas

Festival infantil en Buey Arriba

Un lucido festival infantil, que contó con la participación de más de 800 personas, entre niños y adultos, se llevó a efecto en el semi-internado del municipal Buey Arriba.

El festival, que tuvo lugar en la plazoleta del semi internado y

COP en Pre-Ceba No. 8

En el plan Pre-Ceba número 8, del municipal Bayamo, se llevó a efecto un Círculo de Orientación Política, en el que fue discutido y analizado el material número 7.

Discuten en Bayamo plan de trabajo de los frentes femeninos

En el local del PCC municipal Bayamo, se llevó a efecto una reunión, en la que se encontraban presentes compañeras militantes del Partido, con el fin de dar a conocer el plan de trabajo del frente femenino y el desarrollo del mismo.

La reunión estuvo presidida por Héctor Pesant, del Partido

Regional y Rafael Milán, del Partido Municipal y en la misma quedaran constituidas las comisiones que integran compañeras de la UJC y del frente femenino de cada centro de trabajo.

Se le dará una mayor atención a la incorporación de la mujer al trabajo.

• Vidalina Ramírez

Participan en limpia de caña

Del Centro de Inseminación Artificial de Bayamo se movilizaron 40 trabajadoras hacia la realización de tareas de limpia de cañas en la granja "Manuel Pedreira", del municipal Cauto Embarcadero.

Los mismos aportaron un total de 200 horas voluntarias, limpiándose 0.27 caballerías. Al frente de los mismos fue el administrador del referido centro.

• Carlos Gómez

... También de Dietéticos

Veinticinco compañeros de la fábrica de Productos Dietéticos de Bayamo se movilizaron hacia el bloque Ramírez de la "Manuel Pedreira", donde limpiaron cañas, con vistas a garantizar la zafra del 72.

Estos compañeros aportaron 100 horas voluntarias. Los trabajadores de esta fábrica tienen una meta de limpiar una caballería de caña en ese lugar.

• Manuel Ros

por el mismo desfilaron 12 grupos en una tarima instalada al efecto.

Estos grupos culturales fueron organizados por los maestros del citado centro escolar, se seleccionaron tres compañeros para integrar el jurado para determinar los más destacados.

Participaron en este círculo de estudio 121 obreros del citado plan pecuario, así como los organismos del mismo, orientados por el núcleo del Partido.

• Carlos M. Gómez

MOVILIZA LA UJC DE BUEY ARRIBA JOVENES HACIA LA RECOGIDA DE CAFE

Los primeros 108 jóvenes comprometidos a participar en la recolección del café, organizados en el Batallón de Choque de la UJC del municipal Buey Arriba, fueron movilizados el pasado día 8 del actual mes.

También el día 10 se produjo otra movilización, los mismos están siendo ubicados en el distrito de La Estrella, del citado municipal, donde serán albergados.

Los integrantes de esta columna inmediatamente que fueron albergados, se organizaron en brigadas; los jefes de brigadas en su mayoría son militantes de la UJC.

Al frente de este batallón se encuentra el compañero Filiberto Estrada, del buró del organismo juvenil en el municipal Buey Arriba.

En días próximos seguirán movilizándose más compañeros de los que han hecho el compromiso de dar su aporte a la recolección del aromático grano.

• Argel Espinosa



DEPORTIVAS

— POR FARIAS —



Confeccionan selección de pelota 2da. categoría de la zona 5 de Bayamo

En reunión celebrada en los salones del INDER Regional se llevó a efecto la confección de la selección de la zona de la Costa (zona 5), de pelota, 2da. categoría, con los atletas que más lucieron en dicho torneo.

La selección quedó integrada de la siguiente manera:

RECEPTORES: Miguel Romero (Palenque) y Armando Fonseca (Pompita). **JUGADORES DE CUADRO:** Andrés Aguilera (Peralejo), Remigio Ortiz (Pompita), Andrés Espinosa (Peralejo), Jesús Laaguirre (Peralejo), Gerardo Ríos (San Esteban), Rafael Serrano (San

Esteban) y Abigahil Andino (Pompita). **JARDINEROS:** Alfonso Liens (Peralejo), César Aguilera (Peralejo), Reyneiro Rosabal (Pompita), Humberto Rodríguez (Pompita) y Edito Cardona (Pompita). **LANZADORES:** Héctor González (Palenque), Aldo Aguilera (Peralejo), Heliodoro González (San Esteban), Lorenzo Nuñez (Palenque), Walter Fonseca (Palenque) y Armando Marrero (Peralejo).

Como director fue escogido Roberto González (Pompita) y como auxiliares: Julio C. Aguilera (Peralejo) y Jesús González (Palenque).

REALIZAN EN GUISA MOVILIZACION HACIA LA RECOLECCION DE CAFE

Se reporta desde el municipal Guisa, que recientemente fueron movilizados 60 hombres y 10 mujeres, con el fin de participar en la recolección del café.

Este trabajo fue realizado en Macanacú, de este municipal, específicamente finca La Candelaria, reinando un gran entusiasmo en el desarrollo de esta tarea.

Por otra parte se agrega que la base campesina "Enrique López", del cuartón La Sabana, del distrito número 11, del municipal Bayamo, entregó 18 mil mazorcas de maíz durante el pasado mes de agosto.

Ahora están recogiendo maíz con el fin de cumplir el plan de entrega que es de 30 mil mazorcas.

• Francisco Capote

Efectúan asamblea de crecimiento del Partido en Sakenaf II

En la fábrica Sakenaf II de Bayamo, se efectuó la asamblea de crecimiento del Partido, mediante la selección de obreros ejemplares.

Por otra parte, se nos informa que en el taller de tejeduría se destacaron las compañeras Clara Cruz y Aracelis Alvarez.

Estas compañeras aprovechan al máximo la jornada de trabajo, y no sólo eso, que no tienen hora para salir de sus labores; las mismas integran el grupo que se encuentran atrincheradas en la industria para aumentar la producción.

• Walter Tamayo

Participa en la zafra cafetalera el Bon de la CTC

Un total de 118 integrantes del BON de la CTC, que en la pasada contienda azucarera cortaron cañas en nuestras áreas y que posteriormente brindaron su aporte a otras regiones de la provincia, se encuentran en estos momentos en el distrito de San

Pablo de Yao, municipal Buey Arriba, en la recolección de café.

Los mismos se encuentran albergados en La Cristina y Turique, respectivamente, en el citado municipal.

• Ubert Baraga

Encuentro de aficionados en el municipal Río Cauto

El pasado sábado, en horas de la tarde, se llevó a efecto en los salones de la Delegación de Cultura del municipal Río Cauto, un encuentro de aficionados como saludo al 28 de septiembre, cincenario aniversario de la fundación de los Comités de Defensa de la Revolución.

Participaron en el mismo el combo MINAS, integrado por obreros de la industria, así como los hermanos Vega, el combo Los Baby, representando el comité del poblado de Guamo el último; también participaron el combo de El Mango, dúos y otros grupos musicales.

CULMINARAN LOS TRABAJADORES DEL CENTRAL "ARQUIMEDES COLINA" SUS REPARACIONES EL 1RO. DE DICIEMBRE

Año de 1933. Gerardo Machado, el inmundo tirano, el "asno con garras", como lo bautizara Rubén Martínez Villena, cae derrocado de su poder por las fuerzas desatadas del pueblo que anhelaba la libertad y la independencia.

En Mabay, el proletariado azucarero no se mantiene impasible ante los acontecimientos que conmueven al país, guiados por el Partido Comunista toman el central clamando reivindicaciones y constituyen una dirección popular a la que llamaron "El Soviet". En lo alto del central flotó por primera vez la bandera roja del comunismo internacional.

Han pasado 38 años de aquel 14 de septiembre de 1933. Hoy los azucareros de Mabay no tienen que arriesgar sus vidas en lucha abierta contra los explotadores de la clase obrera, hoy la lucha es otra porque ya el proletariado ha conquistado el poder. Hoy el enemigo es el subdesarrollo.

Y en la lucha contra el subdesarrollo, precisamente en estos días en que el central se encuentra en plena tarea de reparaciones, tienen los azucareros la oportunidad de escribir importantes páginas de la historia económica en la misma forma que las escribieron en las luchas por las reivindicaciones sociales.

La producción azucarera, como lo ha planteado Fidel, es y seguirá siendo el primero y más importante renglón de nuestra economía. Y la producción azucarera planificada para la zafra de 1972 requiere que el central "Arquímedes Colina" se halle completamente reparado y con las nuevas inversiones terminadas —dos alzadoras de correderas, un conductor de sacos y un canal de enfriamiento— el próximo primero de diciembre.

De esta nueva batalla del campo de la economía sin duda alguna que los azucareros de Mabay resultarán vencedores.

Celebrado el Cuarto Consejo Nacional del S.T.O. en Bayamo

Concluyeron el día 11 de los corrientes las sesiones de trabajo del Cuarto Consejo Regional del S.T.O. —Servicio a Trabajadores en Obras— que durante tres días se celebró en el círculo "Vicente Quesada" en esta ciudad.

El análisis de la organización y control de los medios que distribuye el S.T.O. del sector de la construcción, fue uno de los objetivos más importantes propuestos en este Cuarto Consejo del S.T.O. con el fin bien definido de mejorar las condiciones y el trabajo que se realiza en este aspecto.

Durante la primera tarea del desarrollo del evento, los dirigentes provinciales y regionales hicieron un informe de la situación existente en sus respectivas zonas.

Otra actividad importante desplegada por los asistentes se refiere a un recorrido realizado por todas las regiones de la provincia, para conocer desde la propia base como se está desarrollando esta tarea en la actualidad. Asimismo se llevó a cabo la discusión de todos los aspectos relacionados con la protección al trabajador, parte esta que contó con la participación de un compañero del Ministerio del Trabajo

• César Ramos Aquilera

Participan en la zafra del... *Viene de la 1ra. página*

ha organizado comisiones para discutir con las brigadas donde la incorporación de recogedores es baja, a fin de lograr una mayor incorporación de las fuerzas y más productividad. Además de la fuerza interna organizada por la ANAP, se encuentran ya participando en la recolección de café parte de los contingentes que están organizando para esta labor la UJC, FMC y la CTC.

Se informó por otra parte que para los días 19 y 20 del presente mes están señaladas las primeras plenas de chequeo de emulación de la zafra cafetalera en los municipales Guisa y Buey Arriba, respectivamente. En estos chequeos se seleccionarán las mejores brigadas y recogedores, así como los mejores distritos y bloques. • Luis Morales

Organizan en Bayamo... *Viene de la 1ra. página*

dúos que trabajarán en el proceso asambleario.

La fecha para la celebración de las asambleas municipales quedó fijada para el período comprendido entre el 14 y el 28 de octubre, mientras que el congreso regional se efectuará los días 13 y 14 de noviembre.

La región, según se in-

formó en la reunión, aportará 46 delegados al congreso nacional, los cuales serán elegidos entre los candidatos que sean electos en las asambleas de base. Formarán parte de la delegación presidentes de bases campesinas, jefes de brigadas de ayuda mutua, FMC, ANAP y productores de avanzada.

• Luis Morales A.